

WNI

Apel Awal Tahun 2024, Ini Penekanan Karo SDM Polda Sulsel

Muhammad Rizal - BARRU.WNI.OR.ID

Jan 3, 2024 - 10:06



Makassar-Sulsel, Mengawali pelaksanaan tugas di awal Tahun 2024, Kepala Biro Sumber Daya Manusia (Karo SDM) Polda Sulsel Kombes Pol Aris Hariyanto memimpin pelaksanaan apel pagi jajaran Biro SDM Polda Sulsel bertempat di lapangan Apel Mapolda Sulsel, Rabu (3/1/2024)

Dalam arahannya, Kombes Aris menekankan lima hal dalam menyongsong Tahun Baru 2024 yang harus lebih baik dari tahun sebelumnya.

Pertama, Kombes Aris berbicara soal pembenahan SDM lingkup Polda Sulsel. Di mana dalam waktu dekat ini akan dilaksanakan agenda kegiatan sesuai arahan As SDM Kapolri terkait 5 S (Solidaritas, Speed, Sinergitas, Smart dan Strong Leaders) untuk memaksimalkan kinerja.

“Masing-Masing Kabag, Kasubbag dan Paur saya mau tahu program kerja yang telah disusun sesuai arahan saya pertama terkait penjabaran 5 S As SDM Kapolri saya beri waktu 2 minggu untuk disusun dan diserahkan kesaya” tegas Aris.

Pesan kedua soal Rekrutmen anggota Polri yang disabilitas untuk dilakukan pendataan dan pencarian minat dalam seleksi tahun ini.

“Soal rekrutmen tahun ini akan dibuka seleksi khusus pemuda pemudi yang penyandang disabilitas, kita belum tahun sejauhmana mekanismenya namun Bagdalpers silahkan melakukan pendataan dan pencarian calon peserta sejak dini berkoordinasi dengan SDM Polres jajaran,” ujarnya.

Ketiga, tahun ini kita akan gunakan ruang asseement center untuk kerjasama uji kompetensi dengan pemprov sulsel.

“Besok saya akan berkoordinasi dengan Pj. Gubernur Sulsel dalam rangka kerjasama pelaksanaan kompetensi pejabat dilingkup Pemerintah Provinsi Sulsel, agar Bagbinkar menyiapkan konsep persuratan serta mekanisme pelaksanaan asesment nantinya.” tutur Kombes Aris

Keempat, minggu ini Subbagrenmin menyusun agenda kegiatan untuk pelaksanaan asistensi bersama Kabag SDM jajaran dalam menindaklanjuti hasil asistensi As SDM Kapolri tentang program kerja SDM Polri di Tahun 2024

"Silahkan Kasubbagrenmin untuk menyusun jadwal dan pemberitahuan kepada Kabag SDM jajaran pelaksanaan zoom guna asistensi tindak lanjut jukrah As SDM Kapolri, agar masing-masing Kabag hadir dan memaparkan agenda tekhnis sesuai bidangnya masing-masing, Bagpsi, Bagbinkar, Bagwatper dan Bagdalpers" Terangnya

Terakhir atau pesan yang kelima adalah masalah kekompakan dan sinergitas

serta gerak cepat dalam menindaklanjuti perintah pimpinan.

"Kalau kita ingin menggapai kesuksesan secara bersama-sama, cukup jabarkan dan implementasikan 5 S bapak As SDM tidak usah muluk muluk cukup itu saja yang utama, tidak akan mungkin kita bisa capai hasil tanpa adanya kerjasama tim (solid), kerjasama belum cukup namun juga dibutuhkan kecepatan (speed) yang terukur, kecepatan itupun juga tidak akan maksimal tanpa adanya kepemimpinan (Leadher) dalam pelaksanaan tugas cukup memimpin diri kita saja sendiri dulu sudah sangat penting. Mari kita sambut tahun baru 2024 dengan bekerja lebih profesional dan Presisi. Tutupnya.

Kelima Arahkan Karo SDM tersebut menjadi target utama pelaksanaan tugas Biro SDM Polda Sulsel dalam menyongsong Tahun baru 2024.